

# *Comité paralímpico prohíbe premios de bailarines rusos incapacitados*

---



International  
**Paralympic**  
Committee

Moscú, 12 sep (RHC) El Comité Paralímpico Internacional (CPI) prohibió el otorgamiento de premios a ganadores rusos de la copa mundial para personas en sillas de ruedas, celebrado en San Petersburgo, denunciaron hoy fuentes oficiales.

Serguei Gutnikov, presidente de la Federación Deportiva Rusa de Discapacitados, afirmó que ello está dado por la reciente descalificación del Comité Paralímpico Ruso (CPR) como miembro del CPI, cuyo órgano acusó a Rusia de practicar el dopaje masivo.

Los paralímpicos rusos tampoco podrán acumular puntos para la clasificación necesaria para participar en los campeonatos mundiales o europeos en el futuro.

Gran parte de los participantes en la ceremonia de premiaciones del mencionado evento se negó a portar las medallas otorgadas, en solidaridad con sus colegas de esta nación.

---

Con anterioridad, el CPI suspendió temporalmente al CPR, lo cual llevó a que la delegación de casi 300 paralímpicos quedara sin asistir a los juegos de Río de Janeiro.

El CPI ofreció varias de las cuotas de los deportistas rusos a otras naciones como Estados Unidos, que las aceptó, o Azerbaiyán, cuyo país rechazó esa oferta. Un deportista belaruso desfiló en la inauguración de los juegos con una bandera rusa y fue expulsado luego.

Después de calificar de injusta y cínica la decisión del comité internacional, el presidente ruso, Vladimir Putin, orientó realizar la semana pasada un torneo nacional para los paralímpicos rusos, en los cuales se impusieron varios récords mundiales.

(Tomado de Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/105405-comite-paralimpico-prohibe-premios-de-bailarines-rusos-incapacitados>



**Radio Habana Cuba**